



Énoncé national sur l'esprit sportif

Le respect et l'esprit sportif sont la base d'un environnement de compétition positif et sain. L'environnement de compétition est fondé sur le respect du sport, des règlements, des adversaires, des organisateurs de tournois, des officiels, des entraîneurs, des parents et des spectateurs. Les compétiteurs feront preuve d'un bon esprit sportif, effectueront des appels justes et honnêtes, utiliseront un langage approprié, donneront le bénéfice du doute à leurs adversaires et utiliseront les technologies de l'information et les médias sociaux d'une façon respectueuse. La violence verbale ou physique n'est pas tolérée. Nous encourageons les compétiteurs à donner le meilleur d'eux-mêmes, à travailler fort, à concourir loyalement, à améliorer leurs habiletés et à s'amuser.

